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заседания инвестиционной комиссии от 21.02.2023

Председатель комиссии: Харатян. Р.Ш. -  заместитель главы Администрации 
района, председатель комитета по экономике, предпринимательству, туризму и 
труду

Заместитель председателя комиссии: Труфанова Е.Г. -  председатель комитета 
по экономике, предпринимательству, туризму и труду Администрации района, 
инвестиционный уполномоченный

На заседании комиссии присутствуют 9 членов комиссии.

Секретарь комиссии: Черданцева М.А. -  специалист комитета по экономике, 
предпринимательству, туризму и труду Администрации района

Повестка дня:
1. Отчет инвестиционного уполномоченного о реализованных бюджетных и 

внебюджетных инвестиционных проектов в районе за 2022 год. Определение 
«точек роста» в Солонешенском районе на 2023 год.

2. Утверждение плана работы инвестиционной комиссии в 2023 году.

По первому вопросу выступила инвестиционный уполномоченный в 
Солонешенском районе Е.Г. Труфанова. Озвучила инвестиционные проекты, 
получившие финансовую поддержку и реализованные в течение 2022 года (в 
рамках реализации поддержки проектов местных инициатив). В перечень «точек 
роста» на 2023 год предлагается включить следующие бюджетные проекты по 
поддержке местных инициатив: обустройство детской площадки в с. Me две девка 
(547 925,0 руб), обустройство детской площадки в с. Демино (320 000,0 руб), 
строительство водопровода в п. Первомайский (902 213,0 руб), ремонт Дома 
культуры с. Сибирячиха (556 962,0 руб), обустройство спортивной площадки в с. 
Топольное (1 657 178,25 руб),обустройство детской площадки в с. Солонешное 
(550 325,0 руб), обустройство спортивной площадки в с. Лютаево (1 743 581,0 руб), 
обустройство территории Дома культуры в с. Туманове (849 244,0 руб). 
Инвестиционный проект по строительству туристической базы «Шинок» за счет 
средств инвестора.

По второму вопросу выступила секретарь инвестиционной комиссии 
Черданцева М.А. Предложила для сведения план работы инвестиционной 
комиссии на 2023 год.

Решение комиссии:
1. Информацию по первому и второму воп осу принять к сведению, 

согласиться с планом работы комиссии на 2023 год.

Секретарь комиссии М.А. Черданцева


